

La fondation Henri-Roy

Depuis 1997, une Fondation a été créée pour appuyer financièrement la Polyvalente des Quatre-Vents dans différents projets pédagogiques. Celle-ci permet aux membres du personnel d'offrir des opportunités d'enrichissement à nos élèves.

Un conseil d'administration, composé de personnes bénévoles et de membres du personnel de l'école, assure la bonne marche de cette Fondation. Pour l'année scolaire 2024-2025, les membres du conseil d'administration seront nommés en septembre prochain.

En tant que partenaires privilégiés de la Polyvalente des Quatre-Vents, les parents peuvent contribuer en tout temps à la Fondation Henri-Roy. Divers moyens sont proposés : don direct, achat de cartes funéraires, participation à l'activité annuelle de financement (date à confirmer).

*Pour toute contribution, vous pouvez contacter madame Ginette Naud au 418 275-4585 poste 2459 ou **possibilité de dons en ligne**. * Reçu pour fins fiscales émis sur demande.*

Site internet

www.cspaysbleuets.qc.ca/fhr



Objectifs retenus par la Fondation Henri-Roy de la Polyvalente des Quatre-Vents

Appuyer financièrement des activités pédagogiques qui soutiennent la motivation des élèves et qui favorisent une meilleure intégration des apprentissages.

Appuyer financièrement la mise en œuvre du Programme de Reconnaissance pour l'Implication Sociale et le Mérite Étudiant (PRISME) de la polyvalente, notamment en tant que partenaire majeur du gala annuel.

Appuyer l'organisation d'activités de prévention, d'animation ou d'information auprès de l'ensemble de la clientèle étudiante.



SUIVEZ-NOUS SUR
Facebook